Econ on Co 41.1 110ja de





¿Lavándose las manos?

Boloña: Faltó voluntad para salvar al Nuevo Mundo

El ex ministro de Economía Carlos Boloña señaló que tras la intervención del Banco Nuevo Mundo es indispensa-ble que las autoridades tomen con calma dicha problemática para restablecer lo más pronto posible la tranquilidad en las instituciones financieras.

Asimismo, dejó entrever que fue una falta de actitud política la que produjo la in-tervención de la mencionada entidad bancaria.

"Al día siguiente que dejé el ministerio se lo comuniqué al nuevo titular del MEF y le plan-

teé la delicada situación económica de ese banco", refirió.

Asimismo, dijo que los problemas financieros no se resuelven solos y que el nuevo gobierno debió tomar decisiones con los costos políticos que éstos traen. "Lo más caro es no tomar decisiones y espe-rar que las cosas pasen", agre-

Ahora -- continuó Boloña-se debe buscar la solución por el lado de las fusiones para evitar que otras entidades corran el mismo camino.

Sobre el proyecto de las AFP que propone modificaciones en el sistema de aportaciones y cobros, anotó que se debe tener cuidado en que los cambios en teoría afecten a las instituciones y se corra el riesgo de perder la estabilidad que han logrado esos organismos.

El ex funcionario afirmó que en un plazo de 30 días alcanzará al Congreso una propuesta legislativa para que se establezca una ley anticorrup-ción, con el fin de que "los peces gordos" que cometen actos incorrectos paguen sus culpas.

Asimismo, dijo que se sugerirá la instalación de una institución de lucha contra la corrupción que tenga en la dirección a una especie de "zar", el cual deberá ser una persona intachable, de gran autonomía, que busque transparencia en los actos de gobierno.

Consultado sobre su candidatura presidencial con Vamos Vecino, dijo que a pesar de las críticas por la unión de un liberal y un populista, durante su trabajo como ministro de Economía en el año 1992 muchas cosas salieron adelante por esa conjunción.

Detalló que aunque se puede discrepar en ciertos aspectos, junto a Absalón Vásquez se pudo tomar decisiones fuertes para tratar temas como la banca de fomento. "Hay un respeto mutuo y creo que ambos sabemos qué es el manejar la economía adecuadamente", remarcó.